
 

 １０月２４日（土）、１学年ＰＴＡ進路学習会が本校白梅ホールにて開催されました。 

１年生の保護者の方８８名に参加していただきました。 

【内容】 

Ⅰ 校長より  「 今までの高校生活を振り返って 」 

Ⅱ 進路講演会 「 進学とその先を考える 」 （マイナビ木村勇次氏） 

Ⅲ １学年より 「 文系理系コース選択について 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【アンケートより】 

・校長先生の話（学校概況）を聞いて、親として安心しました。 

・授業料のことなど分からないことばかりでしたので参考になりました。 

・保護者も進路の勉強をする必要があるということが分かりました。 

・自分自身もより具体的に情報を収集していきたいと思いました。 

・子どもへの声かけの仕方などの話が参考になりました。 

・目標に向かう過程が大事だと実感しました。 

・今日の内容を元に子どもと話し合っていきたいです。 

・親も意識を高めなければと感じました。 


